

Commission: Programme des Nations unies pour le développement (PNUD)

Question: Objectifs du développement durable: quel nouvel élan mondial pour 2045

Auteur: Venezuela

Le Venezuela estime que les ODD (objectifs de développement durable) sont une priorité en raison des inégalités qui se creusent de plus en plus entre les populations ainsi que du dérèglement climatique qui ne cesse de croître.

C'est dans ce but que le Venezuela a entamé un processus de changement et de croissances économique, mais se heurte à des problèmes économiques, notamment des facteurs extérieurs tels que l'augmentation des prix mondiaux des produits alimentaires, les effets cumulés des risques climatiques et des perturbations des Chaînes d'approvisionnement mondiales, ainsi qu'à des difficultés d'accès aux marchés et aux Investissements internationaux.

La délégation du Venezuela a mis en place plusieurs programmes sociaux d'envergure pour lutter contre la pauvreté, et les inégalités sociales comme les "**Misiones Bolivarianas**", qui englobent des initiatives dans les domaines de la santé, de l'éducation et du logement, visant à améliorer les conditions de vie des plus défavorisés. En dépit des défis actuels concernant les activités pétrolières et minières, le gouvernement a continué à garantir l'accès gratuit et obligatoire à l'éducation. Ces programmes ont contribué à améliorer les taux d'alphabétisation. Notre pays a aussi maintenu des taux de scolarisation relativement élevés, en particulier dans le cycle primaire. En 2005, l'UNESCO a déclaré que le Venezuela avait réussi à éradiquer l'analphabétisme, avec un taux d'alphabétisation adulte atteignant 95 %.

Le Venezuela, riche en ressources naturelles, profite en majorité de l'extraction pétrolière. Néanmoins, la vision pour 2045 doit impliquer une transition énergétique vers des sources renouvelables, telles que le solaire, l'éolien et l'hydroélectricité. Cette transition sera cruciale pour lutter contre le changement climatique, protéger les écosystèmes et réduire les émissions de gaz à effet de serre. Un investissement massif dans les énergies propres contribuera non seulement à créer des emplois mais aussi à faire du Venezuela un acteur de premier plan dans la lutte contre la crise climatique, conformément aux Accords de Paris.

La délégation du Venezuela souhaite mettre l'accent autour de l'intelligence artificielle, qui peut être une grande aide concernant les affaires administratives et les services publics. Cependant nous souhaitons veiller à un usage équilibré de cette technologie, c'est pourquoi toute utilisation de l'intelligence artificielle sera contrôlée et des règles précises d'utilisation seront mises en place dans le but de tirer au profit au maximum de cet outil sans pour autant qu'il ne devienne dangereux pour nos citoyens.

De plus pour tenter de relancer l'économie et réduire le chômage de masse, le gouvernement souhaite dans les années à venir, de mettre en place plusieurs mesures récentes. Pour réduire notre dépendance au pétrole la délégation du Venezuela prévoit des plans pour encourager les investissements dans l'agriculture, le tourisme et l'industrie manufacturière.

En conclusion, le Venezuela réaffirme son engagement envers les Objectifs de Développement Durable, malgré les défis économiques et climatiques auxquels il fait face. La transition énergétique, les programmes sociaux, et l'adoption contrôlée de nouvelles technologies sont des piliers essentiels de notre vision pour 2045. En travaillant collectivement avec la communauté internationale et en investissant dans des solutions durables, nous aspirons à construire un avenir plus équitable et

résilient pour tous les citoyens, tout en contribuant activement à la lutte mondiale contre la crise climatique.